



園だより



令和4年度 ひかり保育園

秋の気配が強まるこの頃、子ども達は木の葉の色が変わっていく様子を楽しんでいるようです。戸外遊びに出かけた際に子ども達からどんぐりをもらい、秋の訪れを感じました。今月は運動会・ハロウィンといった楽しい行事がたくさんあります。運動会では運動会に向けて特別練習等をするのではなく、日頃園生活で遊んでいる姿の延長過程をお見せできればと思います。保護者の皆様もご一緒に楽しんでくださいね！
また、季節の変わり目ということもあり、体調を崩しやすい時期ではありますが秋の美味しい食材をたくさん食べ、強い体を作ていきましょう。



【ボディペインティング】

9月上旬はみんなでボディペインティングをしました。虹色の窓になったり、みんなのお顔も落書きでいっぱい！全身を使い、楽しむことができました。なかなかできない貴重な体験ですね☆



【0歳児】

- 意欲的に歩行しようとする
- 自然物に興味をもち、感触を楽しむ



虫の声に色づく木々、秋の深まりを感じる頃となりました。季節の変わり目ということもあります、体調が崩れてしまう日もありましたが、毎日給食をモリモリおかわりするたんぽぽ組の子ども達の復活の早さには驚かされます!!製作ではお月見や運動会の旗作りをタンボを使って行いました。「ポンポン」と声をかけると声かけに合わせて上手に出来ていましたよ。声かけがわかるようになり出来る事も増えてきている子ども達、製作の中でも色々な事に挑戦していくかもしれません。10月は秋を探しながらお散歩も楽しんでいきたいと思います。

【加配クラス】



- 自ら進んで移動しようとする
- 玩具の感触や音を楽しむ

朝晩は涼しくなり、日中は汗ばむものの戸外で過ごすのが心地良い季節となりました。園庭の端から端まで手押し車で歩き、体を十分に動かし探索を楽しむ姿が見られます。沢山遊んだ後は給食をモリモリと食べ、おかわりもペロリと食べてしまうほどです。カップ飲みもとても上手になりました。10月は沢山の成長を見ることができました。

10月はミニ運動会、ハロウィンの行事があり、色々な経験を通して新たな成長へと繋げていければと思います。



- 友だちの気持ちを考えようとする
- 秋の自然に親しみ、季節の変化を感じる



お友だちに手助けをしたり、優しい言葉をかけ、心の成長も日々見られています。でも、時には「自分でできるから、助けてほしくない！」と友だちとぶつかり合うこともあります。互いの気持ちを伝え合い、気づき、友だちと関わる楽しさを感じていきたいです。

さくらぐみは只今、忍者ブーム。忍者になりきって手裏剣を投げたり、色々な技を決めて楽しんでいます。運動会ではかっこいい忍者姿をお見せします！お楽しみに!!



- 友だち同士でのやりとりを楽しむ
- 音楽に合わせて体を動かすことを楽しむ



新しいお友達を迎えた9月、囁語や言葉が増えてきて、お友達同士で「ゴニョゴニョ」会話をしている姿が見られるようになります。とても微笑ましい子ども達です。少しずつですが、身の回りのことも「やってみたい！」という気持ちが芽生えてきて、オムツやズボンを自分で履いてみようと頑張っています。できなくても、まずは子ども達に挑戦させています。その日の気分で変わりますが、一つ一つできることを増やし、自信に繋げていきたいと思っています。ご家庭でもオムツやズボンを履く時に「足入れられるかな？」と声掛けして頂けたらと思います。家庭と園で協力し合い、子どもの成長を見守っていきたいと思っています。ご協力宜しくお願い致します。

【お知らせ・お願い】

◎運動会について

8日(土)に運動会を行います。詳細は先日配布させていただきましたお手紙・プログラムをご確認ください。当日はお子様も保護者様とご一緒に待機となります。各競技前にお子様と一緒に入場門へお集まりください。オムツ交換は遊戯室をご利用いただき、トイレのご使用は遊戯室窓よりお入りください。

ご不明な点がございましたら、職員へお声掛けいただけますようお願いします。

◎第二回内科健診について

11/7(月)に今年度2回目の内科健診を行います。今年度最後の健診となりますので、出来る限りの登園をお願い致します。

◎現況届の提出について

たんぽぽ組・ちゅーりっぷ組のご家庭へ現況届のお手紙を配布させていただいております。10/20までにご提出をお願いします。

